
校友經驗分享從路竹邁向頂尖大學

國立臺灣大學
機械工程學系
112高三1 陳韋霖學長

國立清華大學
電機工程學系
112高三1 劉品宏學長

國立陽明交通大學
醫學生物技術暨檢驗學系
112高三1 連方玄學姊

國立成功大學
化學工程學系
112高三1 蘇緯豪學長

國立政治大學
資訊管理學系
112高三1 何語倢學姊

國立中正大學
化學工程學系
112高三1 蘇佑倫學長

國立中央大學
生醫科學與工程學系
112高三1 余杰宸學長

國立中興大學
環境工程學系
112高三1 陳彥綺學姊
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國立臺灣大學機械工程學系
112高三1 陳韋霖學長
路竹高中國中部畢業
國中會考4A1B

我是陳韋霖，就讀於高中三年1班。我是從本校國中部直升到高中
部的。不幸的是，我在國中的會考成績只有4A1B，遠遠不符合我
預期的成績，這使得我無緣心儀的第一志願學校。然而，我下定決
心選擇就讀於路竹高中。這個決定有兩個原因：一方面是因為學校
擁有卓越的教學團隊，另一方面則是因為學校的繁星制度。如果沒
有這個制度，我可能無法考上國立臺灣大學，也不會有今天的成就。
在過去的兩年半裡，我經歷了各種高強度的訓練和挫折，但也正因
為這些經歷，我才能夠成為現在的自己。儘管高中的學習生活非常
辛苦，但當我看到這些美麗綻放的花朵時，我深信過去的辛勞是值
得的。正如《水滸傳》中所寫：「誰無暴風勁雨時，守得雲開見月
明。」路竹高中的各位在路途中都曾經歷過困難的階段，然而通過
不屈不撓的努力下，我們都在放榜時共同見證了美麗綻放的瞬間。
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國立清華大學電機工程學系
112高三1 劉品宏學長
優質學府岡山國中畢業
國中會考4A1B

我畢業於岡山國中後，考慮到會考成績只有4A1B，相較於其他位於高雄
市中心的高中，我選擇就讀路竹高中是因為繁星推薦的升學管道。這個管
道保證只要保持優良的在校成績，就能有機會升上頂尖大學。基於對繁星
的優勢有所了解，我最終做出了這個選擇。

在路竹高中，學校提供源源不絕的資源給我們，這裡擁有最優秀的師資和
最有效的教學資源。學習的過程中，同班同學們相互切磋、共同進步。當
遇到困難時，老師們總是以同學為重，用心教導並引導如何解決問題。

學校提供了豐富多元的課程，邀請各領域的大學教授來路竹高中講解他們
的專業，讓學生能夠發掘自己的志向。此外，外籍老師也會加入教學團隊，
提供英文教學，以提升學生的語言能力。

總結來說，路竹高中是升學的絕佳選擇，得益於繁星的升學管道，學生有
機會進入頂尖大學。學校的課程多元且師資優良，為學生提供了良好的學
習環境。很感謝這些老師們，讓我成為未來充滿希望的自己。
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國立陽明交通大學
醫學生物技術暨檢驗學系
112高三1 連方玄學姊
路竹高中國中部畢業
國中會考2A3B

我的會考成績是2A3B。當時在準備國中會考時，我陷入了巨大的壓力，一
心地只想要取得好成績，結果不僅會考沒考好，身心俱疲。經過多方思考
比較優劣後，我選擇直升高中部，專心為繁星拚搏。
就讀高中期間，學校籌備許多的活動讓我們去參與，不僅使我的視野更加
開闊，也培養了我多元的能力。我體認到學校的師資不輸給其他第一或第
二志願的教師時，我很慶幸我的選擇是正確的，能夠擁有如此認真負責的
老師們，教師的認真負責給我的壓力是不容小覷的，但我相信只要找到適
合自己的學習節奏，學會了適度放鬆和調適自己，有一天，成功就會來到
我身邊。
繁星以在校成績為主的升學管道，大大小小的考試必須得好好掌握，一步
一腳印，循序漸進的學習，才能有利於自己，且唯有擊敗壓力，成功才會
到來。
繁星是路竹高中的一大優勢，路中裡頭有一群認真負責的老師，再加上如
果你是一個自律自重的人，路中是個好選擇，絕對不會因為沒有名校名師
就沒辦法登上頂峰。謝謝路竹高中國中部及高中部師長們的教導和支持，
讓我有機會追求卓越，登上顛峰。
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國立成功大學化學工程學系
112高三1 蘇緯豪學長
路竹高中國中部畢業
國中會考2A3B

我是蘇緯豪，就讀於高中三年1班，會考成績為2A3B，國中畢業於路竹國

中，離家近是最主要的因素，因此選擇就讀路竹高中，在就讀科學實驗班

的這三年內，縱使所背負的壓力不小，但老師的用心和鼓勵都使我們能堅

持下去，就算基礎再差，老師們都還是能夠有很耐心的指導，幫助我們慢

慢打好基礎，就算是生活上遇到了困難，老師們也都能分享他們的人生經

歷來勉勵我們，身旁還有一同努力認真的同學互相打氣，去年108課綱的

學測衝擊讓我們都很忐忑不安，不過有了老師們的細心教學和我們的一同

配合，我們才能在今年大放異彩，回頭看這三年，儘管模擬考的成績有時

會讓我們失去信心甚至感到徬徨無助，但只要能夠不畏失敗堅持下去，一

定會有所收穫和成長，尼采曾說過：「凡殺不死我的，必使我更強大。」

勇敢面對失敗，從挫折中學習經驗，慢慢成長，終能達到自己的目標。
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國立政治大學資訊管理學系
112高三1 何語倢學姊
路竹高中國中部畢業
國中會考5A

我是何語倢，就讀於路竹高中的高三1班，會考成績為5A。起初在會考成績
出來前，我的目標是第一志願學校。然而，當我看到姊姊在路竹高中取得優
異成績，再加上高中部擁有優秀的師資和繁星制度，我決定放棄原本的目標
學校，毅然決然地選擇了直升路竹高中。

進入高中後，我發現課業比國中難上許多，段考的範圍也比國中多出不少。
一開始我無法適應，無法順利完成段考，這給我帶來了很大的挫折感。於是
我開始主動尋求老師的幫助，將不會的題目拿去請教他們。很幸運的是，老
師們非常認真地解答我的問題，甚至為我提供了額外的題目延伸，這些都讓
我受益匪淺。這種學習方式不僅使我的成績突飛猛進，一下子進入了學校排
名前五名，也使我在繁星制度下獲得了好處，最終考上了今天的國立政治大
學。我要感謝老師們的付出和辛勤教導，同時也要感謝這兩年半來我不懈努
力的自己。只要肯努力，相信一定能夠走出屬於自己的一片天空。我相信每
個人都可以實現自己的夢想，只要堅持努力不懈，我們都能夠追求並實現屬
於自己的成功。
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國立中央大學
生醫科學與工程學系
112高三1 余杰宸學長
路竹高中國中部畢業
國中會考4A1B

我當初會考的成績是4A1B，雖然有更好的學校可以選擇，

但我還是毅然決然地選擇路竹高中，因為路中離家近，每天

可以省下不少通勤時間，讓我能有更好的精神上課。而路中

的師資也非常好，雖說校名可能不如第一志願亮眼，但老師

們的實力是無庸置疑的，不僅會耐心的教導，幫我們一步一

步地打好基礎，也能幫我們解決許多生活上的疑難雜症。除

此之外，路中也有許多豐富多彩的課程，讓我們在探索個人

興趣的同時，也能培養多元的能力。



校友經驗分享從路竹邁向頂尖大學

國立中興大學環境工程學系
112高三1 陳彥綺學姊
路竹高中國中部畢業
國中會考4A1B

國中選志願時，原本並不想國高中都待在同一所學校，但考慮到通勤時
間，最後決定留下來直升離家近的路竹高中。在就讀路竹高中的這三
年，早上能多睡一點再來學校，讓我有良好的精神能應付高中繁重的課
業，而學校的老師也不輸第一志願的學校，每位老師都盡心盡力的教導
學生，也會時刻關心每個學生的身心靈狀況，使學生們以最好的狀態學
習。高三上學期是考學測最重要的時期，週一到週六都到學校複習學測
進度，班導也每個星期都陪伴著我們讀書，很累但是很充實，也使我能
以穩定的心態參加學測。學校提供了很多能參加活動的機會，像是我
在高二參加了一個與日本學校交流的英文比賽，雖然最後成績不是很好，
但我認為更重要的是在準備比賽過程中我獲得的東西，除了訓練自己的
口說能力，也因此交到了幾個日本的朋友！高中三年的努力讓我大學
進入了中字輩學校，不得不說使用繁星制度是我做的最棒的決定，在3
月底就確定了未來的學校，因此我擁有將近半年的時間能去完成我想做
的事！誠摯邀請還在迷惘的學弟妹們一起加入路竹高中，利用優質的師
資及繁星制度，進入理想的大學。
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國立中正大學化學工程學系
112高三1 蘇佑倫學長
優質學府湖內國中畢業
國中會考1A4B

我畢業於湖內國中，選擇路竹高中的原因：不外乎是離家近，再加上會

考成績只能算是平庸的1A4B，於是下定決心選擇就讀路竹高中，我很

幸運地進入實驗班就讀，學校提供多元學習的環境及各類有益的課外課

程活動，例如大學參訪、英語學習營隊等，再結合學校老師對學生無私

的付出，讓我的整體實力顯著的提升。回想當年剛轉換新的環境，一開

始難免有些不適應，但我告訴自己既來之則安之，並配合學校老師的教

導，踏穩腳步後，再一點一滴地累積實力，終在大學學測大放異彩，也

透過繁星上了我心目中的校系，這也是為什麼我非常慶幸自己選擇留在

路竹高中就讀。

我誠心推薦各位學弟妹選擇路竹高中，學校的讀書風氣以及師長對學生

的付出絕對值得來這邊就讀。路竹高中真的是可以讓你發光發亮的園地。


